



第一部 特別講演

今日のITは近代工業経済の前提を大きく変える中で、いまこそ哲学や倫理観まで含めて、大きく見直す必要がある。

「サイバー文明における 東洋的倫理観の役割について」

國領 二郎 氏 (慶應義塾大学 総合政策学部 教授)

第二部 グループセッション

ショートプレゼン、ディスカッション
第38回電気通信普及財団賞受賞者、
表彰専門委員

公益財団法人電気通信普及財団 財団賞 第三回特別講演・交流会

2023年5月30日(火) オンライン開催 <無料>

私たちの生活する時空間は、技術革新の恩恵を受けて日々変化しています。情報通信分野においてその変化は、デジタルトランスフォーメーションの先にある可能性として、新しい価値観や世界観の源泉となり、私たちの生活に多様性をもたらし、結果、社会の持続的発展を実現しようとするものです。

そのような社会を実現するための研究を担われている皆さんの日ごろの成果をさらに大きくして頂けるよう、電気通信普及財団では文理融合したこの貴重なコミュニティでの幅広くかつ継続的な交流を目指し、今年も電気通信普及財団賞に応募実績のある方、研究助成を受けられている方、これらの表彰・助成援助にご関心のある方ほかを対象とした講演・交流会を実施します。

第3回目となる今回は特別講演として経営学者の國領二郎先生をお招きし講演を賜ります。また本財団賞受賞者によるグループセッションをオンラインツールを駆使して行い、情報通信分野の今後の研究に資するように、これまでの経験、将来の抱負などを受賞者の皆さんに語っていただき、参加者の方々の交流の機会を作ります。

多くの歴代受賞者等を含めたコミュニティ・交流の場づくりを目指しておりますので、みなさん、ぜひご参加ください。